

## **Côte d'Ivoire : le laboratoire Pharma 5 pose la première pierre d'un site de production de médicament**

Abderrahim DERRAJI - 2017-12-28 05:14:35 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Dans un communiqué du 27 décembre 2017, le laboratoire Pharma 5 a annoncé la pose de la première pierre d'une unité industrielle à Abidjan. Cette cérémonie a eu lieu aujourd'hui en présence d'Amadou GON COULIBALY, Premier Ministre de la Côte d'Ivoire, ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Chef du Gouvernement et de Raymonde GOUDOU COFFIE, ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique. Cette nouvelle usine du groupe Pharma 5 se fera sur un site d'une superficie de 1,5 hectare. L'investissement initial prévu est de 100 millions de dirhams. Il sera alloué aux infrastructures ainsi qu'aux équipements. Cette unité aura une capacité de production initiale de 100 millions de comprimés et 10 millions de sachets par an. Ces spécialités pharmaceutiques appartiennent à 5 classes thérapeutiques : infectiologie, virologie, gynécologie, antalgie et antibiothérapie. "Nous sommes fiers aujourd'hui de donner le coup d'envoi effectif pour la construction de "Pharma 5 Africa", notre première unité de production en dehors du Maroc. Leaders du médicament générique sur notre continent, nous sommes présents dans tous les pays d'Afrique francophone depuis plus de 10 ans à travers nos exportations de médicaments.

La volonté du Docteur Abdellah Lahlou-Filali, président fondateur des laboratoires Pharma 5 a toujours été d'œuvrer pour l'Indépendance thérapeutique de notre pays. Aujourd'hui que celle-ci est grandement acquise au Maroc, nous souhaitons participer à son élargissement en faveur de nos frères africains.", précise Madame Myriam Lahlou-Filali, Directrice Générale du Groupe Pharma 5. Dans un premier temps, cet investissement qui permettra de créer 200 emplois directs et 2000 emplois indirects, ambitionne de satisfaire les besoins de la population ivoirienne en médicaments. Dans un deuxième temps, « Pharma 5 Africa » envisage de développer l'export vers les pays de la sous-région.